



# Communiqué de presse

# Verbier et Val de Bagnes habillent le Manneken-Pis en skieur

Le jeudi 26 septembre, la Commune de Val de Bagnes et Verbier Tourisme se sont rendues à Bruxelles pour offrir un nouveau costume à la statue la plus célèbre de Bruxelles et célébrer le lien entre le Val de Bagnes et la Belgique.

Dans le cadre de l'Hôtel de Ville de Bruxelles et en présence des autorités bruxelloises et de l'Ordre des Amis du Manneken-Pis, Verbier Tourisme et la Commune de Val de Bagnes ont eu l'honneur d'offrir un nouveau costume à l'un des Bruxellois les plus célèbres.

Après un cortège de la Grand Place à la statue, l'inauguration officielle a lieu sous le contrôle de l'habilleur officiel du Manneken-pis, perpétuant ainsi une tradition remontant au moins au XVII<sup>e</sup> siècle.

#### Un costume local

Quel autre costume qu'un skieur pouvait-il être offert? Afin de réaliser un ouvrage aux dimensions et aux spécificités très particulières, différents artisans et commerçants ont participé à la réalisation: Corthay Bois pour la réalisation des skis et des bâtons sur mesure, Dans la tête d'Alice pour la réalisation des habits, des chaussures et du bonnet et No1 à Verbier pour la fourniture des chaussures de skis.

Après un affichage d'une journée, le premier costume de skieur jamais offert au Manneken-Pis est désormais conservé à la GardeRobe Manneken-Pis où il pourra être découvert par le public toute l'année.

### En remerciement aux pionniers belges

Par son geste, la SDV et la Commune de Val de Bagnes souhaitent saluer le rôle important joué par les nombreux Belges dans l'essor de la station et du tourisme local, alors qu'au siècle dernier la région voyait sa population baisser. Des pionniers locaux, suisses et étrangers ont participé à donner un nouvel essor à la région par la pratique de ski.

« Les Belges en particulier y ont joué un grand rôle, rappelle Christophe Maret, président de Val de Bagnes. Depuis cette époque, les liens entre Verbier et la Belgique sont étroits et continuent de se développer. Par la nombreuse clientèle fréquentant notre destination, tout comme par l'implication et le dynamisme des citoyens du plat pays, propriétaires ou résidents, dans le tourisme et l'économie de notre région, Verbier et la Belgique cultivent une vieille amitié. »

C'est pourquoi les autorités de Val de Bagnes ont souhaité proposer ce costume pour le Manneken-Pis, comme un clin d'œil en remerciement à ces pionniers belges qui ont contribué à faire de Verbier et du Val de Bagnes ce qu'ils sont aujourd'hui.

Pour Christophe Maret, leur rôle continue: « Dans l'optique du développement durable et de l'amplification d'un tourisme 4 saisons, tel qu'élaboré par la Commune de Val de Bagnes et tous les acteurs touristiques, les Belges, clients ou actifs dans l'économie locale, continueront certainement d'apporter leurs idées et leur savoirfaire à notre région. »

## Une action dans le cadre de Brussels Calling

Le don du costume ainsi que l'habillage de la statue ont eu lieu dans le cadre de l'événement Brussels Calling organisé par Verbier Tourisme. Durant trois jours, Verbier et ses partenaires se sont déplacés au cœur d'un de ses marchés clés et ont convié propriétaires de résidences secondaires belges et luxembourgeois, médias locaux et le public bruxellois à trois soirées à la Maison de la Bellone à Bruxelles. La semaine s'est clôturée par une Electroclette organisée par le Palp Festival.

Retrouvez les photos de la cérémonie et de l'événement : <a href="https://we.tl/t-Tnr0i0xmMM">https://www.verbier.ch/ete/brussels/</a>

#### Contacts:

# **Arnaud Walpen**

Verbier Tourisme, Head of Promotion +41 27 775 23 73 +41 79 745 34 08 a.walpen@verbiertourisme.ch